

Mit tiefem Bedauern teilen wir Ihnen mit, dass unser Mitarbeiter, Herr

Alexander Schär

14. April 1976 bis 9. Januar 2016

im Alter von 39 Jahren nach einem tragischen Unfall verstorben ist.

Alexander Schär hat unserer Bank während fünf Jahren mit grossem Engagement wertvolle Dienste geleistet. Mit seinem Tod verlieren wir eine liebenswürdige und geschätzte Persönlichkeit sowie einen guten Kollegen. Wir werden Alexander Schär in bester Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme.

BEKB

Geschäftsleitung

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet am Montag, 18. Januar 2016, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Köniz statt.